

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dalam masalah yang berkaitan dengan Pengaruh Pengetahuan Perpajakan, Minat, dan Motivasi Terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung), maka dapat diperoleh kesimpulan hasil penelitian yaitu:

1. Berdasarkan pengujian hipotesis (H1) yang dilakukan secara Parsial menunjukkan Bahwa X1 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Y yang artinya “Pengetahuan Perpajakan berpengaruh signifikan terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).
2. Berdasarkan pengujian hipotesis (H2) yang dilakukan secara Parsial menunjukkan Bahwa X2 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Y yang artinya “Minat berpengaruh signifikan terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).
3. Berdasarkan pengujian hipotesis (H3) yang dilakukan secara Parsial menunjukkan Bahwa X3 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Y

yang artinya “Motivasi berpengaruh signifikan terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

4. Berdasarkan pengujian hipotesis (H4) yang dilakukan secara Simultan menunjukkan Bahwa X1,X2,X3 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Y yang artinya “Pengetahuan Perpajakan, Minat, dan Motivasi berpengaruh signifikan terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian diatas, maka penulis memberikan saran yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Jurusan Akuntansi Syariah

Penelitian ini diharapkan bisa memberi kontribusi bagi mahasiswa Akuntansi Syariah sebagai sarana informasi yang bermanfaat. Karena penelitian ini berhubungan dengan pilihan mahasiswa Akuntansi Syariah untuk Berkarir Sebagai Pegawai Pajak.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi untuk menambah wawasan dalam rangka mendokumentasikan dan menginformasikan hasil penelitian ini di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, khususnya di Jurusan Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Bagi peneliti yang akan datang, hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan untuk menambah pengetahuan dan referensi. Sebaiknya peneliti yang akan datang menambah Variabel yang diteliti agar penelitian semakin luas. Variabel yang disarankan peneliti untuk peneliti lanjutan yaitu variabel seminar perpajakan, dan brevet pajak.